

～男女共同参画であなたもわたしもハッピーに～

ウィズレター

2017年
1月
27号

発行 市川市 総務部 男女共同参画課
市川市市川 1-24-2 電話 047-322-6700

市川市男女共同参画センター **ウィズ** 

男女共同参画センター（愛称 ウィズ）は、性別にかかわらず対等な立場であらゆる活動に参画し、喜びも責任も分かち合う男女共同参画社会の実現を目指すための拠点施設です。

愛称の“ウィズ”は、男女ともに、老いも若きもともにという意味が込められています。

今回は「人権」に関する取り組みの記事です。どうぞお読みください！

◆人権擁護委員を知っていますか？

皆さんは人権擁護委員をご存知でしょうか？知らないという方も多いのではないかと思います。人権擁護委員とは、人権擁護委員法に基づいて、人権相談を受けたり、人権の考えを広める活動をしている民間ボランティアです。無報酬のお仕事ですが、現在約 14,000 人が法務大臣から委嘱され、全国の各市町村（東京都においては区を含む）に配置されて、積極的な人権擁護活動を行っています。具体的には、人権相談活動、人権侵犯に関する調査・救済活動、人権啓発活動の3つの活動を主に行っています。



◆市川の人権啓発活動！

市川市にも人権擁護委員が 18 名います。平成 28 年度に行った主な人権啓発活動をご紹介します。

◇ハートフルヒューマンフェスタ

いちかわ 2016

人権ミニフェスティバルとして、ハートフルヒューマンフェスタいちかわ 2016 を開催しました。荒絵理子さんの講演・オーボエ演奏のほか、中学生人権作文コンテストの優秀作品の朗読と、ハンドベルサークルすずらんによる演奏を行い大盛況で幕を閉じました。



◇「人権の花」運動

「人権の花」運動は、小学生を対象に花の種子や球根などを配り、協力して草花を育てることによって生命の尊さを実感し、豊かな心を育み、優しさと思いやりの心を体得することを目的とした活動です。市川市では、児童自らに人権標語を考えていただいております、人権意識の高揚を図っています。



◇市民まつりで人権問題アンケート

市川市民まつりにブースを出展し、人権問題に対する意識調査アンケートを実施しました。「子どもの人権」、「女性の人権」、「高齢者の人権」など様々な項目の中から、気になるものを選んでいただいたところ、来場者からもっとも票を集めたのは、「子どもの人権」でした。人権マスコットキャラクターの“人 KEN まもるくん・あゆみちゃん”も来てくれました。



◇人権紙芝居

新浜幼稚園を訪れ、人権紙芝居を行いました。園児たちに紙芝居を通じていじめ問題について考えてもらいました。早い段階から人権意識を持ってもらうことを目的として、このように園児に対しても人権啓発活動を行っています。ちなみに、このあと人 KEN まもる君とあゆみちゃんが登場しました（笑）



その他にも「人権教室」や「人権講演会」など様々な活動に取り組んでいる人権擁護委員ですが、社会を取り巻く多様な人権問題を少しでも減らしていくために日々活動を続けています。皆さまもぜひ人権問題について考えてみて下さい！

【イベント情報】 ※詳細はお気軽にお問い合わせください。

日時	イベント名	場所
2月6日（月） 18：30－20：30	性の多様性に関する基礎講座 「LGBT」を理解するために	男女共同参画センター 5F AB室
2月16日（木） 10：00－12：00	いち☆カフェ@ウィズ	男女共同参画センター 4F ロビー